





RCA 0831 4254

lo leuerep 27-X-1987. Edic. de TV REGIONES /39

Conclusiones del encuentro de escritores

# Hay vivo interés por literatura infantil

VALDIVIA (R. Poblete Montenegro).- El vivo interés que existe actualmente por la literatura infantil es una de las principales conclusiones del encuentro de escritores especializados en esa área y que se desarrolló el último fin de semana en esta ciudad.

Fue organizado por el Colegio Windsor School y reunió a prestigiada gente de letras, como Mailé Allamand, Teresa Clerc, Manuel Peña y Alicia Morel, entre otros.

LA TERCERA dialogó precisamente con dos de ellos, con Manuel Peña, que además es crítico literario, y con Alicia Morel. Ambos coincidieron en señalar que actualmente, y contrario a lo que se podría suponer, la literatura infantil no está en decadencia en nuestro país.

## SOLUCION

"De ninguna manera -dice Peña-, hoy tenemos una nueva generación de escritores, como Jacqueline Balcells, Ana María Guiraldes, Saúl Schkolnick y otros que han ido cambiando y evolucionando en el sentido de que ya no son duendes, brujas ni princesas los protagonistas de los cuentos, pero sí ciencia-ficción, ecología y lo que es más importante, ahora se destacan los valores de la cultura araucana".

Por su parte, Alicia Morel agrega que lo anterior es posible lograr sin que por ello los libros sean de un contenido pedagógico que los haga aburridos. Muy por el contrario.

Puntualiza que "el niño, especialmente los más pe-

queños, prefieren que la literatura sea fundamentalmente ilustrativa. Quizás eso hace un poco caro los libros, porque nuestros lectores prefieren los que traen dibujos atractivos y de mucho colorido, lo cual toma doble importancia. Cuando esa misma literatura es aprovechada por profesores que tienen una metodología nueva para enseñar a leer y, por lo tanto, junto con entretener estamos aportando otras cosas".

Respecto a la violencia y los dibujos "monstruosos" que fabrica la televisión para los niños, Manuel Peña acota: "Hoy en día la TV es altamente perjudicial, porque está destacando el feísmo y además entrega todo un material elaborado.

En cambio la literatura infantil resalta lo contrario, la imaginación, la creatividad y desarrolla el gusto estético".

Sobre lo mismo, Alicia Morel dice que los dibujos de la TV corresponden a una cultura ajena. "Eso no es lo nuestro. Eso viene del Japón, y ellos, no sé por qué motivo, resaltan la cultura de la violencia y el feísmo".

Finalmente, ambos escritores ratifican el enorme interés que hay en nuestro país por escribir y leer literatura infantil, lo cual se ve ratificado por este segundo encuentro, organizado en Valdivia, el que ya dejó el compromiso de volver a reunirse por lo menos cada dos años.



VALDIVIA.- "Afortunadamente en nuestro país sigue habiendo un buen interés por leer y escribir literatura infantil", coincidieron en señalar los escritores Manuel Peña y Alicia Morel.

# Hay vivo interés por literatura infantil [artículo] R. Poblete Montenegro.

Libros y documentos

## AUTORÍA

Morel, Alicia, 1921-2017

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Hay vivo interés por literatura infantil [artículo] R. Poblete Montenegro. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile